



# 1 学年通信

№. 10

令和4年8月26日（金）

## さあ、2学期だ！ 元気にスタート！！

2学期が始まりました。大変暑い夏休みでしたが、日焼けして真っ黒になった子どもたちの笑顔や話題から、一段と身体も心も成長したように感じました。元気よく充実した夏休みを過ごしてくれたことが何よりだと思います。

さて、2学期は子どものためのオペラやクラスマッチ、中間・期末試験などさまざまな行事が予定されています。子どもたちが自分の良さを十分に発揮し、目標に向かって伸び伸びと活動することができるよう今学期も支えていきたいと思っています。

### 2学期始業式・意見発表にて

1組は竹尾陽路さん、2組は小城実優さんが2学期に向けての決意を述べました。



### 校長講話より

スポーツ心理学の話をしていただきました。スポーツ心理学とは、「心と精神の状態がスポーツのプロセスや成果にどのような影響を及ぼすのか」について検証する学問のことを言います。人にやらされているのか、自分で取り組みたいのかで、その後の結果が大きく影響されます。あなたはどのような人になりたいですか。ぜひ目標設定を考えてみましょう。



### 8月・9月の月間目標

じんりよく  
『**尽力**』です

まずは

元気な挨拶から

**UP**

8月9月の学年目標は、「尽力（じんりよく）」としました。自分自身が力を尽くすことを「尽力」と使います。「努力」の意味合いとも似ていますが、「努力」よりも更に精いっぱい力を尽くすというニュアンスが含まれています。つまり、持っている力をすべて注ぎ込むことを意味します。2学期は行事が盛りだくさんです。ここで力を発揮せず、どこでみなさんの力を出しきりますか。みなさんのパワーを力の限り・最大限・全身全霊・精一杯・粉骨砕身・一生懸命に取り組む力を養い、学校生活を楽しんでいきましょう。

## 今後の予定【8/29（月）～9/9（金）】

- ・8月27日（土）学究系ゼミ発表・学校説明会  
学究系生徒は8時30分までに登校、～9時15分リハーサル、  
そのあと高校棟4SDで準備をします
- ・8月31日（水）子どものためのオペラ（1年：2校から4校時）
- ・9月1日（木）学力推移調査（模試）2

必ず制服着用です。

水筒・お弁当

（給食ありません）

※別紙お便りをご参照  
ください

## 諸連絡

- ・忘れ物が目立ちます。学校に必要なものや夏休みの課題を必ず提出してください。
- ・毎日体調管理シートを記入しましょう。



## 新型コロナウイルス対策について

保護者の皆様へ

変異株の影響により新型コロナウイルス感染症が急速に感染拡大する中、保護者の皆様には、学校における感染症対策等に対し、ご理解ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。8月8日には医療非常事態宣言が長野県から発出されました。夏休みやお盆の人流の影響により、感染が拡大する中での2学期のスタートが予測されるため、改めて中学校における対応方針についてお知らせします。

松本市では、5月24日改訂の「新型コロナウイルス感染拡大防止に対応した学校運営ガイドライン」を基に、感染防止対策を強化した上で通常授業を実施してまいります。また、学校で陽性者が発生した場合などにおいては、別途対応についてご連絡申しあげますので、よろしくお願い致します。

### 【学習活動について】

感染防止対策を強化した上で、学校での対面授業を行います。

### 【部活動について】

場面や場所に依じた感染対策を行いながら実施します。

### 【登校について】

同居の家族に発熱等の症状がみられるときは、無理をして登校しないようにお願いします。この場合、出席停止になります。生徒が発熱等の症状で早退する場合、早退者の兄弟の状況を学校間でも連絡し合い、早退の兄弟も早退するようお願いいたします。

### 【その他】

改めて校内の感染対策を徹底していますが、中でも特に重要とされる換気および給食の黙食を徹底します。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの「いのちと学びを守るための取り組み」であることを理解していただくとともに、学校以外で子どもたちが活動する場所（塾やスポーツ活動など）においても適切に感染対策が講じられるようご留意いただくなど、重ねてご協力をいただきますようお願いいたします。